

ECOS



Los miembros de la asociación austriaca, junto a la alcaldesa de Pamplona. FOTO: CEDIDA

Los Amigos de España en Viena visitan Pamplona

Los representantes municipales del Ayuntamiento de Pamplona recibieron el pasado lunes en el Ayuntamiento a 26 miembros de la Asociación de Amigos de España en Viena con motivo del 60 aniversario de su primera visita a nuestro país.

En 1949, con Austria en plena posguerra, cientos de niños pasaron el verano en distintas localidades del norte de España, entre ellas Pamplona, para alejarse de los problemas que asolaban el país centroeuropo. Desde entonces, con cierta

periodicidad, vuelven a realizar el viaje y a visitar los lugares en los que estuvieron cuando eran pequeños.

En 1999 ya fueron recibidos en el Ayuntamiento de Pamplona por la corporación de entonces, presidida

también por **Yolanda Barcina**.

Durante la recepción, la Asociación de Amigos de España en Viena regaló a la alcaldesa unos dulces de chocolate típicos de la localidad austriaca de Salzburgo y un ramo de flores.